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Колонка редактора

Здравствуйте коллеги!
Этот номер вы получите уже пос-

ле выборов, с их вполне предсказу-
емым результатом. Но я думаю о
другом варианте событий, без кото-
рого нам не сохранить своей теле-
сной оболочки. Один из пользовате-
лей интернета написал на моей стра-
ничке ВКонтакте:

 «Человеку проще уверовать в
то, что это ради его блага над ним
колдуют целые корпорации и государ-
ства, ради него единственного ва-
рят, не щадя рук своих, зелье. Про-
ще… нежели разбить скорлупу и уви-
деть своими глазами войну, идущую
вокруг. А самое интересное, что
скорлупа настолько тонка, что он
слышит лязг оружия. Но только вот
разбив её, ему придётся либо взять
оружие, либо стать предателем…»

Я веду речь об оружии духовном,
о силе духа и слова, о прозрении и
принятии решений не раз спасавших
нашу Родину и её народы.

Наверное, я поступаю недально-
видно, признаваясь в крахе своего
предложения: одномоментно по по-
недельникам в 12-00 всем читателям
газеты читать текст обращения – мо-
литвы: «Отче наш, прости и сохрани!
Помоги вернуть страну народам Рос-
сии. Помоги им очнуться от морока.
Дай силу Духа и пошли нам вождя!»

Мне не удалось сделать это 4
понедельника под-
ряд, т.е. ни разу. Я
уже писал, что од-
нажды запустил мо-
его гостя-академика
и писателя Чебали-
на Евгения Василье-

вича, на машине в Самару по Мос-
ковской трассе, вместо трассы на
Саратов через Дубовку. И был не в
силах что-либо изменить, будучи
практически парализованным, хотя
понимал, что послал его не туда.
Точно так же ощущал себя и Евге-
ний Васильевич, вернувшийся к ре-
альности в районе г. Фролово. Во
время беседы с ним по телефону, я
высказал предположение, что это
Бог их с женой отвёл от возможной

«Ну что, если б это не евреев было в России 3 миллиона, а русских;
а евреев было бы 80 миллионов - ну, во что обратились бы у них
русские и как бы они их третировали? …Не обратили ли бы прямо в
рабов? Хуже того: не содрали ли бы кожу совсем? Не избили бы дотла,
до окончательного истребления…?» (Ф.М.Достоевский)

аварии. На том мы и остановились.
Кто влиял на меня в течении 4-х по-
недельников, могу только предпо-
лагать: Отец Небесный удерживал
от самодеятельности или бесы, не
желающие нашего единения. Но про-
молчать не могу, не хочу держать
грех на душе. Было ли такое с кем-
то из вас, поделитесь по телефону.

В г. Котово районный следствен-
ный комитет проводит проверку по
нашим с Серединой А.И. заявлени-
ям о событиях вам известных. О её
результатах мы обязательно сооб-
щим. К нашему глубокому сожале-
нию, примирение сестры с братом
не состоялось. Поэтому, пока оста-
ётся главным вопросом организа-
ция ухода за ней со стороны лю-
дей, которым она доверяет. Алеф-
тина Ивановна сделала редакции
предложение, которое находится в
стадии обсуждения.

Свою-то беду развести не про-
сто, а уж чужую совсем сложно. Все
решения принимать самой Алефти-
не Ивановне, мы можем только со-
ветовать, предостерегая от опро-
метчивых поступков.

Вновь прошу, говорите с близкими
и дальними, со всеми с кем удаётся
поговорить – не дайте им, простите,
сдохнуть на потеху ублюдкам, устро-
ившим массовую бойню по всему
миру. А уж тем более не положить
своих детей под нож упырей и их слуг.
ОНИ на марше к ИХ конечной цели,
Ломая судьбы страхом и хуцпою,
Ведут на плаху, требуя чтоб пели,
Забыв, что жизнь-волшебные

качели.
Мы безголовые, нам нечего рубить,
Но нас ведут дрожащих и безвольных,
Готовых всё отдать за право жить,
Пусть в кандалах, в намордниках,

в неволе!
Я про качели помянул не зря,
Мы в верхней точке безпредела,
Вот только разом всех нагнуть
нельзя…
Всего лишь миг…
и ОНИ вверх ногами полетели.

Не прощаюсь…

Красивый русский парень,
Ему бы жить и жить…
Но шеф сказал: «так надо»,
И дал приказ убить!

Совесть таких не мучит,
И сон спокойно тих,
Но ждут всю стаю сучью,
Приказы и на них!

Укололся
«Спутником-V»

и умер.

Ночью 2 августа в Ивановской области скончался 24-летний
парень Михаил Харчев.

- Его на работе (он работал старшим следователем в МВД)
заставили сделать "прививку" - рассказала его мать в соцсетях.

- После второй ему было плохо, но он ходил на работу. На
выходные он приехал домой и в воскресенье вечером ему стало
очень плохо.

Когда вызвали "Скорую помощь", он уже плохо мог ходить и
не мог разговаривать, только стонал. Врачи несколько часов вруч-
ную качали ему воздух, так как он не мог дышать. В три часа ночи
его не стало...
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Что сказал бы
Илья Мечников
о сегодняшней
вакцинации

Илья Ильич
Мечников
(1845-1916г.г.)

В 1887 году покинул Россию
и переехал в Париж, где ему
была предоставлена лаборато-
рия в созданном Луи Пастером
институте. С 1905 года Мечни-
ков — заместитель директора
этого института. В 1908 году
становится лауреатом Нобелев-
ской премии по медицине за ра-
боты в области иммунологии.

Споры о необходимости вак-
цинации против коронавируса по-
будили меня искать ответы в пер-
воисточниках, в трудах великих
ученых, стоявших у истоков им-
мунологии. Одним из таких вели-
ких был, несомненно, Илья Меч-
ников, лауреат Нобелевской пре-
мии в области физиологии и ме-
дицины, «отец» теории врожден-
ного иммунитета и геронтологии,
первооткрыватель фагоцитоза и
внутриклеточного пищеварения,
создатель фагоцитарной теории
иммунитета.

Именно ему приписывают ци-
тату: «Здоровому организму вак-
цина не нужна, а больному она
опасна». Мне захотелось узнать,
так ли это на самом деле, и что
он думал о вакцинации и врожден-
ном иммунитете человека.

Мне удалось найти в свобод-
ном доступе его книгу: «Этюды
о природе человека» (http://
w h i n g e r. k r c . k a re l i a . r u / o c r /
mechnikov/00.html). Читая её, я
начинаю понимать, чем отлича-
ется настоящий врач от Бога от
штампованных специалистов,
выпускаемых современными ме-
дицинскими ВУЗами. Если бы
современные врачи были спо-
собны так глубоко размышлять
о природе человека, у нас не
было бы таких проблем со здра-
воохранением.

Как и любым великим ученым,
Мечниковым двигала не просто
задача исцелить человека от бо-
лезней, но и стремление ответить
на вопрос о происхождении и
смысле жизни человека, о его
эволюционной роли. Он призна-
ет, что без этого понимания наука
не в состоянии сделать человека
полностью здоровым и счастли-
вым. Без понимания того, что

есть смерть и возможна ли по-
беда над ней, человек не может
надеяться на спасение от меди-
цины. И поэтому очень много
глав в этой книге уделено воп-
росам религиозным и философс-
ким. Отталкиваясь от них, Меч-
ников приходит к тому, что раз-
витие научной мысли продикто-
вано природной необходимос-
тью, самой эволюцией жизни, и
демонстрирует это, начиная с
растений и животных.

В главе 3 «О происхождении
человека» он описывает опыты,
которые он проводил с кровью
различных животных и человека.
Именно с таких простых опытов и
начиналось развитие иммуноло-
гии. И нам необходимо об этом
знать. (С.В.-материал даётся в
сокращении)

Живой организм при попада-
нии в него чужеродных тел, вы-
рабатывает вещества, способные
их растворить, уничтожить.

Работа иммунитета – в способ-
ности различать своё от чужерод-
ного и при необходимости разру-
шать структуры, не соответству-
ющие своей программе развития.

Когда мы говорим о создании
вакцин против какой-то болезни,
в первую очередь надо ВЫДЕ-
ЛИТЬ возбудителя данной болез-
ни. Что это значит? Это значит
уметь выделить из организма ту
самую структуру, которая прово-
цирует развитие данной болезни,
и суметь сохранить и размножить
её в лабораторных условиях.
Если всё правильно сделано, то
при введении этого вещества в
любой организм данного вида,
возникнут все симптомы данной
болезни. Если мы говорим о воз-
будителе сибирской язвы, то бу-
дут симптомы сибирской язвы,

если чумы, то будет заболева-
ние чумой.

В ситуации же с коронавиру-
сом очень много странного. Воз-
будитель не выделен, точный пе-
речень симптомов не ясен: у всех
они разные, у кого-то вовсе нет, а
те, которые есть, легко можно
спутать с гриппом или с другими
респираторными инфекциями.

Читая книгу Мечникова, всё
яснее начинаешь понимать основ-
ные принципы работы иммуните-
та. И хотя сам он, как и множе-
ство других физиологов того вре-
мени, исходил из того, что имму-
нитет – это, прежде всего, меха-
низм защиты организма от «чуже-
родных» тел, сами его работы, его
исследования говорят о том, что
ОСНОВНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
иммунитета направлена на орга-
низацию и поддержание порядка
ВНУТРИ САМОГО ОРГАНИЗМА.

Мечников обнаружил, что
иммунные клетки всегда уст-
ремляются в то место организ-
ма, где требуется ремонт, очис-
тка, удаление лишнего. Напри-
мер, последствия внутренних
повреждений, кровоизлияний,
застоев жидкостей и, связанных
с этим, воспалений. И это основ-
ная деятельность иммунитета,
которой он занят каждый день,
каждую секунду.

Его первейшая задача не в
том, чтобы бороться с «внешни-
ми врагами», а в том, чтобы
обезпечить оптимальное функ-
ционирование родного организ-
ма. И если эта задача будет вы-
полнена, то никакие внешние
угрозы организму не страшны.
В нем просто не будет никаких
условий для развития и даль-
нейшего осложнения болезни,
даже если возбудитель случай-
но в него попадет.

Но если внутренняя среда
организма сама по себе не здо-
рова, не способна эффективно
распоряжаться ресурсами и уп-
равлять своей энергией и разви-
тием, то человек будет подвер-
жен болезням, как бы его ни ог-
раждали от внешних факторов,
какие бы вакцины ни вводились.
Более того, введение вакцины,
как и любого другого чужеродно-
го тела, будет лишь дополни-
тельной нагрузкой для иммуни-
тета, который и без того плохо
справляется с проблемами внут-
ри своего организма.

Эта мысль, хотя и не выска-
зана напрямую Ильей Мечнико-
вым, но ясно следует из его кни-
ги, из самой логики его рассужде-
ний, а также из самой биографии
его жизни и научной деятельнос-
ти. Его называют отцом геронто-
логии, потому что он одним из
первых стал рассматривать ста-
рение организма не как природ-
ную неизбежность, а как болезнь,
патологию, следствие некоррект-
ной работы иммунитета. Это была
очень смелая мысль для того
времени.

Гульмира Жамантикова

Как стать
героем
Об обстоятельствах
смерти Зиничева и
не только.

Зиничев был каким-то … не-
броским персонажем. Я даже не
знал этой фамилии, не обращал
внимания – кто возглавляет МЧС.
Вот когда это министерство воз-
главлял Шойгу – о нем много го-
ворилось, тот шумел и сиял. А тут
стали разбираться – кто такой
Зиничев - только после этой всей
странной истории.

09.09.2021 «МК»: «Дмитрий
Песков сказал журналистам, что
обстоятельства смерти главы
МЧС «абсолютно понятны», ни-
каких иных версий, кроме офици-
ально озвученной 8 сентября,
нет. По официальной версии, гла-
ва МЧС Евгений Зиничев погиб
на учениях в Красноярском крае,
пытаясь спасти кинорежиссера
Александра Мельника».

Есть интересные подробнос-
ти этой официальной версии. «Но-
вые известия» пишут: «В АП по-
звонил Гурович, который и сооб-
щил версию: Зиничев погиб во
время учений, спасая оператора,
прыгнув со скалы».

Прыгнув со скалы… Была ка-
кая-то скала… во время учений.

Глава канала «Russia Today»
Маргарита Симоньян добавила
подробностей: «Они с операто-
ром стояли на краю выступа.
Оператор поскользнулся и со-
рвался в воду. Очевидцев было
достаточно – никто не успел
даже сообразить, что произош-
ло, как Зиничев рванул в воду за
сорвавшимся человеком и раз-
бился о выступающий камень».

Был какой-то выступ… вода…
Оператор сорвался, полетел
вниз, а Зиничев рванул за ним…
Это очень смело.

9 сентября, РБК: «Путин по-
смертно присвоил Зиничеву зва-
ние Героя России.

Глава МЧС отмечен «за ге-
роизм, мужество и отвагу, про-
явленные при исполнении слу-
жебного долга». Министр погиб,
пытаясь спасти режиссера Алек-
сандра Мельника — тот посколь-
знулся и сорвался с обрыва».

Обрыв… скалы…
Звание присвоено заслуженно,

это не просто смелый, а именно
героический поступок. Прыгнуть за
человеком, летящим с обрыва –
не каждый так сможет. Я точно бы
не смог. Подозреваю, что при всем
героизме есть тут некое влияние
Голливуда. Этот культ суперме-
нов, человеков-пауков, легко сры-
вающихся с небоскреба, подхва-
тывающих падающего человека, и,
по кривой, возвращающихся обрат-
но на крышу. Покойный министр,
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должно быть, поверил, что по сво-
ему званию (главный спасатель
РФ – почти Капитан Америка!), он
наделен какой-то сверхсилой,
коли так самоотверженно рванул
с обрыва за падающим операто-
ром. Но что-то пошло не так и он
разбился о скалы…

Кстати, о скалах. Досужие
журналисты, кощунственно не
поверившие в официальную вер-
сию, заметили, что со скалами не
все понятно. «Собеседник» пи-
шет: «Скалистая местность, где
можно удариться о камни, обна-
руживается на карте минимум в
88 километрах от официально-
го места учений – города Дудин-
ки». Может быть, Зинченко все же
обладал сверхспособностями и в
полете мигом преодолел рассто-
яние в 88 километров, где и раз-
бился, не рассчитав с посадкой?

Еще больше запутывает дело
публикация в «Новых Известиях»
(9 сентября): «Во вторник вмес-
те с губернатором Красноярс-
кого края Александром Уссом он
(Зиничев) проверил ход строи-
тельства пожарной части в Но-
рильске. Оттуда он улетел на
водопад Китабо-Орон. В учени-
ях МЧС Зиничев не участвовал -
был на них зрителем. В СМИ про-
сочились документы, подтверж-
дающие, что учения под Нориль-
ском по поручению президента
организовал и курировал замми-
нистра, Александр Чуприян (он
назначен и. о. министра вместо
погибшего Зиничева)».

Где именно произошла траге-
дия, на сегодня точно не извест-
но. Фото и видео с места траге-
дии не обнародованы. Портал
"Тайга.инфо" утверждает, что все
могло случиться на озере Лама в
120 км от Норильска, на охраняе-
мой территории в западной части
Путоранского заповедника. Это
место считается достопримеча-
тельностью заповедника и туда
нередко привозят VIP-гостей. Для
этого там даже был построен ви-
зит-центр на деньги компании
«Норникель».

Согласно другим источникам,
трагедия произошла на водопаде
Китабо-Орон на реке Иркингда,
который расположен в западной
части заповедника. Туристов туда
возят только на вертолетах. Мес-
та там опасные. По словам опыт-
ного инструктора, людей привозят,
чтобы те немного походили с про-
водником, сделали фото и уле-
тели назад вертолетом. Ни в том,
ни в другом случае речь об уче-
ниях не идет.

Зиничев упал на водопаде?
Может быть, он упал с вертоле-
та? Не заметил, что дверь откры-
та, хотел облокотиться и выва-
лился?

Относительно этой истории
много чего говорится, строятся
различные, как выразился Песков,
кощунственные домыслы. Напри-
мер, Валерий Соловей сказал, что
можно с большой долей уверен-
ности утверждать (он подчеркнул,

что именно утверждать, а не пред-
полагать), что Зиничев был убит,
при этом количество погибших
в этот день больше, чем в офи-
циальной версии.

Что-то странное сообщается в
блоге А.Нальгина (a-
nalgin.livejournal.com): «Зиничев
после выборов по плану должен
был перейти в Совбез на место
Медведева и стать противове-
сом Сечина, которому обещано
место вице-премьера куратора
силового блока. За два дня до
трагедии Зиничеву сообщили "от
президента", что вопрос по нему
решён и он может готовится к
новой работе. А теперь самое
интересное! Зиничеву была пред-

ложена "инициатива президента"
для закрепления "героического
образа": сняться в постановоч-
ном ролике, где он якобы спаса-
ет человека от неминуемой ги-
бели. Это предложение встрево-
жило Зиничева, и он поделился
сомнениями с близкими людьми,
но отказываться от "инициати-
вы президента" не стал. Мы зна-
ем, что существует несколько
видео, в том числе одно - запе-
чатлевшее реальный момент
гибели.

Помимо официально объяв-
ленных погибших было ещё ми-
нимум три трупа, вывезенных
из района трагедии: два трупа
сотрудников ФСО и один бывше-
го сотрудника ФСБ.

Мы уже писали о том, что за
последние несколько лет по со-
гласованию с Путиным было лик-

видировано не менее десятка со-
трудников ФСО, причина - «по-
дозрение в сливе информации».
Обращаем ваше внимание: дос-
таточно лишь подозрения! Прак-
тически все смерти списаны на
самоубийства и несчастные
случаи.

…Несколько сотрудников
ФСО, один из которых за не-
сколько часов до этого находил-
ся в непосредственной близости
от президента, а другой имел
контакт с продуктами питания,
предназначенными для Путина,
попали в больничный изолятор с
признаками острого пищевого
отравления».

Об одной из этих странных

историй с сотрудником ФСО со-
общил «МК» 30.11.2020 г.: «Со-
трудник ФСО найден мертвым в
Кремле. Основная версия - само-
убийство, хотя родные катего-
рически отрицают это предпо-
ложение. Как стало известно
«МК», 33-летний Михаил более 12
лет трудился в ФСО. В после-
дние годы — в 5-ом отделе Уп-
равления личной охраны. Как
уточнили в ФСО, этот сотруд-
ник непосредственно занимал-
ся обезпечением безопасности
на спецтрассе. Михаил засту-
пил на службу 29 ноября. Пос-
ледний раз был на своей стра-
ничке в соцсети в 22.46, а в 23.30
коллеги из дежурной части 5-
ого отдела вызывали врачей.
Они обнаружили мертвого Ми-
хаила в луже крови».

А вот сообщение с РБК от 22

дек 2020 г. «В Москве покончил с
собой второй за месяц сотруд-
ник ФСО. В Москве совершил са-
моубийство подполковник ФСО,
сообщили источники РБК. Это
второй случай суицида сотруд-
ника ФСО в столице, о котором
стало известно за последний
месяц».

Какая-то опасная там служба
… Такое впечатление, что за сте-
нами Кремля творится нечто на-
столько таинственное, что даже
сотрудники ФСО не могут этого
пережить. И как-то вдруг убива-
ются. Не так героически, как Зи-
ничев…

Все это кое-что напоминает.
Перестройке предшествовал под-
готовительный этап, во время ко-
торого случилась целая цепочка
загадочных смертей высокопос-
тавленных советских деятелей. Я
из различных источников сделал
выборку:

26 апреля 1976 года маршал
Гречко приехал после работы на
дачу, лег спать и утром не про-
снулся. Современники отмечали,
что он, несмотря на свои 72 года,
во многих вопросах мог дать фору
молодым.

Странным является то, что
после смерти маршала подоб-
ным образом умерли еще не-
сколько членов Политбюро.

В 1978 году Андропов пожа-
ловался главному кремлевско-
му медику Евгению Ивановичу
Чазову на то, что не знает, как
перевести Горбачева в Москву.
Через месяц «чудесным» обра-
зом возникла вакансия, освобо-
дилось место Федора Давыдо-
вича Кулакова, секретаря ЦК
КПСС по сельхозвопросам, как
раз под Горбачева.

Кулаков, так же как Гречко,
приехал на дачу, посидел с гос-
тями, отправился спать и не про-
снулся. Люди, близко знавшие его,
утверждали, что Кулаков был
здоров, как бык, не знал, что та-
кое головная боль или простуда,
был неисправимым оптимистом.
Странными оказались обстоя-
тельства смерти Кулакова. Нака-
нуне вечером его дачу под раз-
ными предлогами покинули охра-
на и личный врач, прикрепленный
к каждому члену Политбюро.

Официально ТАСС сооб-
щил, что в ночь с 16 на 17 июня
1978 года Ф.Д. Кулаков «скон-
чался от острой сердечной не-
достаточности с внезапной ос-
тановкой сердца».

Не менее странно ушел из
жизни первый заместитель пред-
седателя КГБ Семен Кузьмич
Цвигун, один из доверенных лю-
дей Брежнева. Он, 19 января 1982
года, то есть за 4 месяца до пере-
хода Андропова из КГБ в ЦК
КПСС, застрелился на даче. У
людей такого ранга бывает нема-
ло причин для того, чтобы стре-
ляться, но в случае с Цвигуном
слишком много «но».

Создается впечатление, что
кто-то очень не хотел, чтобы этот
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генерал возглавил КГБ в случае
ухода Андропова.

В 1980–м в странной автомо-
бильной катастрофе на сельской
дороге погиб П.М. Машеров, кото-
рого рассматривали как одного из
возможных преемников Брежне-
ва, и умер после не менее стран-
ного происшествия во время про-
гулки на байдарке А.Н. Косыгин.

К осени 1981 года здоровье
Брежнева ухудшилось. Чазов об
этом проинформировал Андропо-
ва. Тот понял, что главный пре-
тендент на пост Генсека должен
работать в ЦК на Старой площа-
ди. Вновь возникла традиционная
проблема вакансии. И тут крайне
своевременно умирает Суслов...

В ночь с 9 на 10 ноября 1982
года, Брежнев во сне, также как
Гречко, Кулаков и Суслов, тихо
умер. И вновь эту смерть сопро-
вождал ряд странностей.

Если предположения о харак-
тере смерти Зиничева не лишены
оснований, то создается впечатле-
ние – за кремлевскими стенами
началась какая-то кровавая возня,
вызванная, возможно, состоянием
Путина или возросшими противо-
речиями внутри элиты. Но такое
ощущение, что Зиничев может
стать далеко не последним по-
смертным Героем России…

P.S. 14 сентября, Газета.Ру:
"Начальник отдела профессио-
нальной подготовки управления
по работе с личным составом
(УРЛС) ГУ МВД по Нижегородс-
кой области полковник Сергей
Якушев покончил с собой. Об этом
сообщает РИА «Новости» со
ссылкой на источник в правоох-
ранительных органах. «В насто-
ящее время в ГУ МВД России по
Нижегородской области по фак-
ту обнаружения родственниками
тела сотрудника полиции прово-
дится проверка. Руководство и
личный состав выражает собо-
лезнования родным и близким
ушедшего», — сообщили в пресс-
службе регионального управле-
ния МВД, не называя имя погиб-
шего".

Кучно пошло...
И сюжет российской политики

становится все острее…
Итак, 13 сентября сообщение

с «МК» под заголовком «Путин
пожаловался паралимпийцам на
коронавирус в своем окружении»:
«В ходе автограф-сессии с чем-
пионами президент признался,
что коронавирус остается боль-
шой проблемой, в том числе, и в
его окружении — несмотря на
особые меры безопасности (ка-
рантин, постоянное тестирова-
ние, обеззараживатели, чистые
зоны — «МК») люди продолжают
заболевать. «Врачи изучают…
Надо разобраться, что там ре-
ально происходит, - озабоченно
сказал Путин. - Я думаю, мне
самому скоро на карантин при-
дется - у нас очень много людей
болеют». Не только болеют…
некоторые падают со скалы и
умирают.

Но… В этот же день Песков
выступил с особым разъяснени-
ем: «МОСКВА, 13 сен — РИА
Новости. Президент России
Владимир Путин образно выра-
зился, говоря о своей возможно-
сти уйти на карантин из-за си-
туации с коронавирусом, сооб-
щил РИА Новости пресс-секре-
тарь главы государства Дмит-
рий Песков». Образно выразил-
ся… А, это сообщение с «МК»:
«Как пояснил Дмитрий Песков,
про карантин президент говорил
«образно»: никаких изменений в
графике главы государства, ко-
торый на этой неделе должен
отправиться в Таджикистан на
саммиты ШОС и ОДКБ, пока не
предусматривается». Все ясно?
Нет, не ясно… Что это за образ-
ность такая в речах президента?

Дальше – еще чудеснее.
«Известия» 14 сентября: «Пре-

зидент России Владимир Путин
14 сентября сообщил, что уходит
на самоизоляцию в связи с выяв-
ленными случаями коронавируса
в его окружении.

За день до этого Путин на
встрече с губернатором Тверской
области Игорем Руденей сооб-
щил, что после вакцинации от ко-
ронавирусной инфекции у него
держатся показатели антител.

Ранее, 31 августа, Песков за-
явил, что вакцинация от COVID-
19 дала положительный эффект,
президент России активно рабо-
тает. Также Песков отметил, что
состояние здоровья президента
— это непубличная информация.

30 июня глава государства в
ходе прямой линии рассказал, что
сделал прививку от COVID-19
российской вакциной «Спутник V».
Первым компонентом Путин при-
вился 23 марта, а 14 апреля со-
общил, что ему ввели второй ком-
понент».

Это конечно же лучшая рек-
лама эффективности вакцины
«Спутник V». «INTERFAX.RU -
Эффективность российской вак-
цины "Спутник V" на 42-й день
после первой инъекции превыси-
ла 95%». Почему-то такая высо-
кая степень защиты не убедила
Путина.

Антон Орех высказывает мне-
ние, что, возможно, карантин Пу-
тина предваряет некие жестокие
меры после окончания выборов:
«Я не знаю, что там случилось
именно сейчас. … Подождите не-
дельку. Пройдут выборы, с наро-
дом можно будет уже не заигры-
вать. И вот тогда вполне возмож-
ны радикальные меры, которые
вам совсем не понравятся».

А может у Путина все же ре-
альные проблемы со здоровьем,
но дело не в коронавирусе? Или
Владимир Владимирович боится
упасть с кремлевской стены, спа-
сая какого-нибудь оператора? Что
происходит? И почему Песков так
старательно вчера опровергал
слова своего шефа? События раз-
ворачивают?

В. Пушкин

ЗЛОВЕЩЕЕ
КОВИДНОЕ
МОЛЧАНИЕ.

Ответ очевиден: мешают
выборы. Главный вывод: У НИХ
уже все готово, войска выстро-
ены в боевой порядок, вся ин-
формационная почва унавоже-
на как надо. Они ждут 21 сен-
тября. Выборы пройдут, их ус-
пешно фальсифицируют, по-
дождут, не случится ли волне-
ний, волнения подавят…

И вот тогда уже начнут все:
локдаун, кюар-код на лоб, из дома
не выходить, вакцинаторы к вам
приедут сами, держите дверь от-
крытой — иначе ее выбьют...

Обратил внимание на зло-
вещую тишину, вдруг охватив-
шую российские СМИ и куплен-
ную с потрохами блогосферу:
последние пару-тройку недель
из сообщений вдруг волшеб-
ным образом исчез ковид —
причем в обеих своих ипоста-
сях: и в виде «чудовищной эпи-
демии», и в виде «чудодей-
ственной вакцинации». Как ко-
рова языком слизала!

Вспомним июль: орали ведь
как оглашенные! «Всем приви-
ваться», «за неповиновение —
увольнение», «невероятная
смертность в России от кови-
да», каждый день заявления
каких-то важных чинов из сфе-
ры так называемого здравоох-
ранения — то министр Мураш-

ко, то глава Здравнадзора По-
пова (чем, кстати, отличается
Надзор от Министерства, ду-
маю, ни один россиянин не в
состоянии объяснить).

Велся оживленный спор пря-
мо в эфире государственных те-
леканалов, похожий на безумный
аукцион — какой процент недоро-
гих россиян надо бы проколоть не
имеющим аналогов Спутником:
60! Кто больше? 70! Кто больше?
80-90! Кто больше?

Завершила аукцион та же По-
пова, проорав «все 100%!!»

В общем, ажитация невероят-
ная. Плюс еще и московский мэр
вводил все новые ограничения,
сыпал страшилками, открывал
кафе, закрывал кафе для не при-
витых — в общем, тоже подли-
вал масла в огонь как мог.

И вдруг — всё. Все как-то
разом насчет и ковида, и вак-
цинации заткнулись. Даже на
телеграм-канале Незыгарь, где
по сотне сообщений в сутки, про
ковид — ни единого. Про такое
обычно говорят «как по коман-
де». Но в данном случае, оче-
видно, слово «как» лишнее.

Вот это и настораживает не
по-детски. Притаились, суки.

Смотрим — может, у них офи-
циально есть какие-то причины?
Ковид отступил, вакцинация по-
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шла полным ходом и уже и так
близка к 100%?

Да ни черта подобного. Офи-
циально в России на сегодня от-
вакцинировано лишь 26% - вдвое
меньше, чем в США и почти
втрое — чем в Британии. Народ
как не хотел прививаться, так и
не прививается. По «заболева-
емости и смертности» усилия-
ми российского Росстата Рос-
сия не просто бьет рекорды, а
вообще, как бы заняла первое
место в мире — вот это дости-
жение! Опять же — у пропаган-
ды об этом молчок. Первое ме-
сто в мире по смертности от ко-
вида себе нарисовали — разве
не молодцы?

Со смертностью умельцы
продолжают свой цирк — дер-
жат цифру на уровне «800 плюс-
минус», как пришитую. Очень
похоже, что НЕКТО взял на себя
повышенное обязательство, как
в старину доярки при соцсорев-
новании. Только те обещали
«литры надоев с коровы» - не
ниже определенного числа; ну
а у нас НЕКТО пообещал, что «от
ковида в РФ будет умирать не
менее 800!»

Я глянул на цифры, которые
дает официальная статистика по
дням — это же смех и грех.

Число смертей от
ковида в России:

791 — 19 августа
785 — 20 августа
797 — 21 августа
762 — 22 августа
776 — 23 августа
794 — 24 августа
809 — 25 августа
820 — 26 августа
798 — 27 августа
799 — 28 августа
797 — 29 августа
792 — 30 августа
795 — 31 августа
790 — 01 сентября
798 — 02 сентября
799 — 03 сентября
796 — 04 сентября
793 — 05 сентября
790 — 06 сентября
795 — 07 сентября
797 — 08 сентября

Как говорят в таких случаях
статистики — дисперсия (раз-
брос значений) у данной выбор-
ки не то что минимальная; ее,
считай, вообще нет. Особенно
в этом смысле последняя де-
када умиляет: все в пределах
одной десятки — от 790 до 799.
Шаг вправо, шаг влево — побег!

Что еще смешнее — количе-
ство так называемых «зараже-
ний», если верить официальной
статистике, за период с того же
19 августа по 08 сентября упало
аж на 15%: было 21 тыс. в сутки,
стало 18 тыс.  Казалось, и смерт-

ность должна была последовать
тем же путем: 800 минус 15% -
это 680. Но нет, ни хрена — умень-
шать «смертность» указаний не
было. Поэтому «заражаются» на
15% «реже» - а смертей все равно
от 790 до 799. Низзя! Если что —
валите на «коварную дельту», та-
кая зараза, понимаешь, непредс-
казуемая, что ты…

В реальности, понятно, ста-
тистика, ЧЕСТНО собираемая
с 82 субъектов в 145-миллион-
ной стране, не может иметь от-
сутствующую дисперсию по фи-
нальным цифрам — это просто
нонсенс. В реальности (если
бы описывался реальный про-
цесс) было бы в какой-то день
1200, в какой-то 400 — это на-
зывается «выбросы», и без них
НЕ БЫВАЕТ. Низкий разброс не
то что намекает, он прямо СИГ-
НАЛИЗИРУЕТ нам, что все циф-
ры от Росстата — что по «зара-
жениям», что по «смертям» -
полная туфта.

Я даже допускаю, что это та-
кая «морзянка» от изнасилован-
ных и принужденных статистиков
«всем людям доброй воли» - типа
«не верьте нам! Мы врем!!» Как в
советских фильмах у захвачен-
ных врагом радистов был специ-
альный сигнал своим - «работаю
под контролем».

Но это всё давно понятно.
Хуже другое. У нас ведь как на
фронте нынче: бывалые фрон-
товики рассказывали, что их за-
частую более всего пугало нео-
жиданное затишье. Если враг
вдруг затих — значит, непремен-
но что-то затевает! Какую-то
особую пакость.

Почему росвласти и их при-
кормленные СМИ вдруг разом
заткнулись насчет ковидной
«повестки» - но попутно тихой
сапой выведя РФ на «первое
место в мире по смертности»?
Они ведь — раз сами же такое
нарисовали — должны бы сей-
час, по идее, биться в истерике,
вводить совсем уж драконовс-
кие локдауны, за выход из дома
без маски — расстрел на месте,
не пришел на пункт вакциниро-
вания вовремя — в Сибирь, стро-
ить для Шойгу его фантомные
города-сады! Что мешает?

Ответ очевиден: мешают
выборы.

ГЛАВНЫЙ ВЫВОД:
У НИХ уже все готово, вой-

ска выстроены в боевой поря-
док, вся информационная почва
унавожена как надо. Они ждут
21 сентября. Выборы пройдут,
их успешно фальсифицируют,
подождут, не случится ли вол-
нений, волнения подавят… И
вот тогда уже начнут все,
что уже сказано: локдаун,
кюар-код на лоб, из дома не вы-
ходить, вакцинаторы к вам
приедут сами, держите дверь
открытой — иначе ее выбьют.

Алексей Куденко/РИА «Новости»

РАЗЫГРАН
ПЕРВЫЙ ТИРАЖ
АНТИКОВИДНОЙ

ЛОТЕРЕИ
Разыграны билеты на тот свет,
(Я уточню:
Самоубийц за кладбищем хоронят),
Им на том Свете места нет,
Их души между небом и Землёю стонут!

 Первые 500 победителей лотереи среди
вакцинированных получат по 100 тысяч

Стали известны первые 500
победителей лотереи среди вак-
цинированных от коронавируса.
Каждый из них получит по 100
тыс. рублей. Второй тираж будет
разыгран через месяц. Всего при-
зы за прививку получит 1 тыс. рос-
сийских граждан. Получить вып-
лату можно будет только на пла-
тежную карту системы «МИР».

Правительство РФ сообщает
о подведении итогов первого эта-
па розыгрыша денежных призов
среди привившихся от коронави-
руса. Об этом говорится на сайте
российского кабмина.

Первый тираж лотереи уже

завершен, номера выигравших
сертификатов о вакцинации пере-
числены на сайте «Бонусзаздоро-
вье.рф». Второй тираж будет ра-
зыгран 14 октября, тогда также
объявят 500 победителей, кото-
рых автоматически определит
компьютер.

Разыгрываются призы (100
тыс. рублей на человека) по уни-
кальному номеру сертификата о
вакцинации в Едином регистре
вакцинированных. Победителям
лотереи придут уведомления в
личном кабинете или мобильном
приложении. Для получения вып-
латы нужно подтвердить учетную
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запись на портале Госуслуг и ука-
зать номер банковской карты пла-
тежной системы «МИР» — в те-
чение трех месяцев после полу-
чения уведомления о выигрыше.

Деньги на карту после под-
тверждения учетной записи при-
дут автоматически.

Постановление о всероссий-
ской лотерее для стимуляции
вакцинации от COVID-19 подпи-
сал в августе премьер-министр
РФ Михаил Мишустин. Операто-
ром лотереи является акционер-
ное общество «Гознак».

«Запуская программу поощ-
рения вакцинированных, прави-
тельство тем самым выражает
признательность гражданам, ко-
торые проявили сознательность,
позаботились о своем здоровье и
защитили своих близких», — го-
ворила зампред правительства
Татьяна Голикова.

Московская лотерея
В июне мэр Москвы Сергей

Собянин заявил, что москвичи
смогут выиграть автомобиль сто-
имостью до 1 млн рублей за при-
вивку от коронавируса.

«Чтобы избежать новых огра-
ничений и добиться устойчивого
улучшения ситуации, необходимо
существенно ускорить вакцина-
цию от COVID-19. Мы… запуска-
ем дополнительную программу
стимулирования вакцинации, ко-
торая распространяется на всех
граждан старше 18 лет», — отме-
тил градоначальник.

По словам Собянина, для воз-
можности выиграть автомобиль
необходимо сделать первую при-
вивку от COVID-19 с 14 июня по 11
июля. Каждую неделю будут ра-
зыгрываться 5 машин.

Сведения о выигрыше будут
публиковаться каждую среду с 23
июня, объявлять имен победите-
лей станут ведущие телеканала
«Москва 24». Средства на про-
грамму стимулирования выдели-
ли такие компании, как «Сбер»,
«Лукойл», «Мегафон», «Рос-
нефть», РЖД, «Северсталь», ВТБ
и другие.

Мэр Москвы добавил, что
главным выигрышем для привив-
шихся остается собственное здо-
ровье и душевное спокойствие —
это «несоизмеримо больше лю-
бой машины».

В Москве с апреля также дей-
ствует программа для жителей в
возрасте от 60 лет. Им за привив-
ку дарят карту с бонусами, кото-
рые можно потратить на покупку
бытовых товаров, в определен-
ных магазинах, аптеках и кафе.

Свою лотерею провели и
власти Московской области.
Пресс-служба подмосковного гу-
бернатора Андрея Воробьева со-
общила, что среди привившихся от
коронавируса жителей региона ра-
зыграли квартиру — жилье в ком-
плексе «Новая Пролетарка» в Сер-
пухове. Для участия в розыгрыше
нужно было сделать прививку в
период с 15 по 25 июня в подмос-
ковных пунктах вакцинации.

Алексей Орлов
Один из самых

честных и
влиятельных

докторов Франции в
ужасе от мирового
преступления под

грифом: «КОВИД-19»
Выдержки из интервью одно-

го из самых осведомленных и
влиятельных врачей Франции,
дорожащего своей репутацией и
именем, профессора Кристиана
Перронна.

— Я участвовал в управлении
несколькими эпидемиями и пан-
демиями с разными правитель-
ствами, и когда я увидел, как уп-
равляют эпидемией с февраля по
март 2020 года, я был поражен. Я
увидел, что это совершенное бе-
зумие. Вот почему я выступал в
СМИ, но теперь подвергся цензу-
ре в СМИ.

— Итак, ясно, что в ваше тело
вводится генетический материал.
И не следует называть его «вак-
циной», потому что это ЛОЖЬ! Не
только мы, но многие ученые го-
ворят, что это генетическая инъ-
екция. Вот почему они предпочи-
тают называть это «уколом» [а не
вакциной]...

— Это стыдно. Это скандал.
С научной точки зрения это мо-
шенничество, а с политической
точки зрения это преступление.
Индийская ассоциация адвокатов
прямо сейчас подает в суд на
главного научного сотрудника
[ВОЗ в Индии] за всю проводи-
мую ею политику, в результате
которой во всем мире погибло
более трёх миллионов человек.

— более миллиона зарегист-
рированных побочных эффектов,
а количество смертей составля-
ет около 1400, так что это ОЧЕНЬ
значительный ущерб от "вакцина-
ции".

— В прошлом с другими, но
уже настоящими вакцинами, были
кризисы и проблемы с некоторы-
ми побочными эффектами; но ни
для себя, ни среди друзей и се-
мьи я никогда не видел таких се-
рьезных побочных эффектов, как
теперь. Я даже знаю о двух смер-
тельных случаях вокруг меня:
матери моего друга и парня, кото-
рый приходился двоюродным
братом другому моему другу, ко-
торый умер от «вакцины».

— Итак, о многих, многих по-
бочных эффектах не сообщает-
ся. Если случается инсульт,
они говорят: «О нет, это не вак-
цина; это [просто] удар; этот
человек был стар, поэтому ин-
сульт - это нормально. Он дол-
жен был умереть».

— И, если мы посмотрим на
сравнение уровня смертности у
других, мы обнаружим, что у вак-
цинированных детей он может
быть близким. Как мы знаем, у
детей болезнь [Covid-19] не раз-
вивается в высокой степени, и

очень немногие дети имели тяже-
лые случаи, а уровень смертнос-
ти [Covid] среди детей вообще
близок к нулю. Теперь мы знаем,
что риск смерти и серьезных про-
блем намного выше, если вы вак-
цинированы, чем не вакцинирова-
ны [в детстве].

— Это очень серьезные побоч-
ные реакции, и тем не менее СМИ
[российские не исключение] про-
должают ЛГАТЬ и говорить нам:
«Вакцина безопасна, эффективна,
а преимущества значительно пе-
ревешивают риски, поэтому мы
должны продолжать вакциниро-
вать людей»!

— Это просто пропаганда. На
самом деле вакцина не работает.
Она убивает в 42% этих случаев,
но, если вы внесете это в случай-
ную популяцию, это означает, что
она убивает все время, она уби-
вает в 100% случаев. По сути, это
запускает процесс старения и рак,
и это только начало. Я думаю, что
это [только] начало того, что мы
увидим в итоге.

— Они нам лгут. Говорят, это
безопасно; нет, это небезопасно,
это убивает людей. Это убивает
людей. Это не защищает от ва-
риантов; не защищает от транс-
миссивности; это не защищает
от болезни.

— Одно из основных [явле-
ний], о которых сообщают, - это
магнитный тест на месте вакци-
нации: он прилипает. Люди изме-
ряли, и было спроектировано
электромагнитное поле.

— Люди копались в этом и
обнаружили, что есть липидные
наночастицы, которые производит
компания под названием Acuitas
Therapeutics [из Канады], которая
предоставляет их Pfizer /
BioNTech [и] Moderna.

— А еще есть оксид графена.
По сути, все в этой инъекции ядо-
вито: не только РНК-мессенджер и
эти белки-шипы, которые вызыва-
ют воспаления и которые могут
быть интегрированы в [вашу] ДНК,
но и оксид графена. Итак, ясно, что
со всех точек зрения это яд.

— Я за изоляцию пациентов
только с симптомами, но ограни-
чения, введенные во многих, мно-
гих странах мира, совершенно
глупы. Вы не остановите эпиде-
мию изоляцией и масками на ули-
це! Это было продемонстрирова-

но в Дании в ходе рандомизиро-
ванных исследований с участи-
ем людей, носящих и не носящих
маски. Маска неэффективна. Не
нужно быть учёным, чтобы пони-
мать это.

— Поэтому я бы немедленно
восстановил все гражданские
свободы; все это похоже на дик-
татуру, когда пять или шесть че-
ловек могут взять и запросто обой-
ти парламент и сказать нации
«вакцинация обязательна».

— Итак, восстановить свобо-
ду; остановить эти безполезные
кампании так называемой «вакци-
нации» от болезни с очень и очень
низким уровнем смертности; и
немедленно лечить пациентов с
симптомами.

— А также прекратить ПЦР-
тестирование безсимптомной об-
щей популяции. Это совершенно
глупо и антинаучно. Это очень
просто: вы изолируете случаи, вы
их лечите, и все кончено.

Брайан Джерриш: Большое
спасибо, профессор.

И, Анн-Мари, что бы вы сказа-
ли своим коллегам-ученым, кото-
рые в настоящий момент, похоже,
не видят опасностей, которые вы
видите?

Анн-Мари Йим: Думаю, они
все это видят, но боятся.

— Есть два типа ученых: те,
кто [занимается] взяточниче-
ством, и кто коррумпирован, с
доктором Фаучи и всеми осталь-
ными, с Биллом Гейтсом и всеми
этими людьми. Они сейчас в ка-
бине и главные.

— Хорошие профессора, такие
как профессор Перронн и профес-
сор Рауль или доктор Охс, при-
влекаются к суду и предстают
перед судом самой медицины.
Медицинский совет подает в суд
на французских врачей, и то же
самое во Франции, Канаде, Люк-
сембурге; мы видим одну и ту же
картину повсюду. Это закономер-
ность, которую мы наблюдаем.

— Вы знаете, нам нужно на-
браться смелости, чтобы пойти
к этим людям и сказать: «Вы
испорчены. Всё, что вы навя-
зываете, - чушь. Это антинауч-
но и научно никак не обоснова-
но; это юридически не обосно-
вано. Вы пытаетесь отнять у
нас свободы. Вы оказываете на
нас социальное давление: если
не сделаете прививку, вы поте-
ряете работу. А если вы хотите
путешествовать, вам нужна вак-
цина. Это открытый шантаж».

— Все ученые должны
иметь смелость сказать: «Дос-
таточно, хватит». Не только
ученые; юристы тоже. Все они
знают правду. Все знают прав-
ду; вопрос только в том, объе-
динимся мы или нет. И я думаю,
что наша жажда свободы и сво-
боды должна преодолеть наш
страх, и мы должны просто ска-
зать: "Стоп. Остановите эту
кампанию вакцинации. Остано-
вите это прямо сейчас!"
Источник: QAnon Россия
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Моя базовая специальность —
«прикладная математика», это дает
возможность сравнительно комфортно
работать с вероятностями, доверитель-
ными интервалами, нулевыми гипоте-
зами и всем тем, что составляет на
сегодняшний день арсенал «доказа-
тельной медицины», в т. ч. и ее воз-
можные недостатки.

В последнее время вопрос приви-
вок звучит как никогда остро: в обще-
стве появились инакомыслящие, кото-
рые бросают вызов общепринятой точ-
ке зрения, высказывая сомнения по
поводу их необходимости. Мало того,
благодаря интернету мы знаем, что
даже среди врачей нет согласия по это-
му вопросу, и родители вынуждены хо-
дить от специалиста к специалисту, пе-
речитывать горы литературы, чтобы
принять, наконец, решение. Вокруг

темы обязательной вакцинации посто-
янно бушуют скандалы и разоблаче-
ния, что сильно подрывает авторитет
«официальных» мнений и обладателей
медицинских дипломов. По крайней
мере, так считает автор этого интер-
вью — публицист Анна Ремиш. Ее се-
годняшний собеседник — Евгений
Пескин, математик по образова-
нию и аналитик по призванию.
Свою профессиональную деятель-
ность Евгений разнообразил консуль-
тациями по вопросам вакцинации и воз-
можностям лечения ряда заболеваний.
Уже много лет он освещает эти темы в
своем блоге и сообществе
bez_privivok.livejournal.com

Анна Ремиш: Евгений, у Вас двое
детей. Оба не привиты? Или все-таки
имеется прививочный опыт?

Евгений Пескин: Прививочный
опыт имеется прежде всего свой. Одно

20 ПРИЧИН ОТКАЗАТЬСЯ
ОТ ВАКЦИН:

Первая в мире классификация
самых разных, но реально серь-
езных причин отказаться от инъ-
екций

https://newizv.ru/article/general/
09-10-2019/matematik-vyvel-20-
veskih-prichin-pochemu-umnye-
lyudi-otkazyvayutsya-ot-privivok

Математик Евгений Пескин
оказался, пожалуй, единствен-
ным, кто в нашей стране внима-
тельно - в отличие от журналис-
тов и профессиональных пропа-
гандистов - прочел статью в жур-
нале Vaccines. Она написана трид-
цатью разработчиками Спутника,
включая товарища Гинцбурга, и
посвящена тому, как этот препа-
рат прекрасно справляется с но-
выми штаммами модного вируса.

В статье, между тем, как об-
наружил математик, содержатся
и куда более интересные призна-
ния.

"It becomes obvious that under
conditions of increasing herd
immunity developed as a result of
the past disease and vaccination,
the number of SARS-CoV-2 variants
with mutations in RBD and S protein
will rapidly increase.

Или в русском варианте:
"Становится очевидно, что в ус-
ловиях растущего коллективно-
го иммунитета, вырабатываю-
щегося в результате перенесен-
ного заболевания и вакцинации,
численность вариантов SARS-
CoV-2 с мутациями в RBD и S-
белке будет быстро расти".

То есть разработчики вакцины,
в том числе товарищ Гинцбург,
прямым текстом пишут, что, чем
больше иммунных/привитых, тем
больше появляется мутантов-ва-
риантов, которые пытаются обой-
ти иммунитет.

Это значит, что появлению но-
вых мутаций на самом деле спо-

из моих детских разочарований — же-
стокая «свинка» (она же эпидемичес-
кий паротит), испортившая мне отдых
в Ессентуках в возрасте 8 лет. «Как же
так! — возмущался я. — Я же привит!»

Собственный опыт прививок от
гриппа в сознательном возрасте, прямо
скажем, тоже обезкураживал, но не был
достаточно отрефлексирован: противо-
гриппозная прививка была отнесена к
разряду исключений, вызванных хит-
роумной природой вируса гриппа.

Тем не менее к рождению пер-
вого ребенка я был очень про-
прививочным родителем («луч-
шую защиту — детям!»), и мы даже
не хотели уходить из роддома, пока
дите не получит БЦЖ-м (в то время я
был уже достаточно «продвинутым
пользователем», чтобы разбираться в
сортах противотуберкулезной вакци-
ны). Других прививок в роддомах
России тогда не делали. Я и не
мог даже предположить, что в даль-
нейшем мы будем писать отказы от
вакцинации.

Поворотным пунктом моего отно-
шения к профилактическим прививкам

стала беседа с врачом, которая все-
го через два месяца после вы-
писки из роддома пыталась вы-
лечить атопический дерматит у
этого же ребенка. Она сказала:
«Подумайте о том, чтобы отложить
следующие прививки до года, или хотя
бы об индивидуальном графике».

В этот момент незаметно для себя
я соскочил с хорошо смазанных
рельс санпросвет плакатов. Мне при-
шлось самому принимать решения.

Причем делал я это ровно исходя
из предпосылки «индивидуального гра-
фика»: искал информацию о том, ка-
кие прививки можно отложить, какие
сделать необходимо, какую вакцину
выбрать и т. д. Задавал вопросы спе-
циалистам, запрашивал сведения о со-
ставе и реактогенности вакцин, срав-
нивал русскоязычные источники и
международные рекомендации...

И удивительным образом раз за
разом список прививок, которые
я планировал поставить ребен-
ку, сокращался и сокращался,
пока не оказался пустым.

Источник: www.kramola.info

собствуют именно привитые, а не
непривитые, как пытается всем
внушить машина провакцинной
пропаганды.

Математик Евгений Пескин в
течение почти двух десятков лет
анализировал прививочную ста-
тистику и аргументы «за» и «про-
тив» вакцинации, чтобы выяснить
причины, по которым люди отка-
зываются от массовых обяза-
тельных профилактических при-
вивок. Результатом этого иссле-
дования стал обширный матери-
ал, который он опубликовал в сво-
ем блоге. Пескин уверен, что это
первая попытка подобной класси-
фикации.

Речь идёт только о рацио-
нальных мотивах, которые могут
быть представлены (и оспорены)
аргументами – статистическими,
логическими и идеологическими.

Свое исследование автор на-
звал «20 причин, по которым
люди не делают прививки, хотя
вы думаете, что они просто идио-
ты». Причем разделил их на две
части: ЭТИЧЕСКО-ФИЛОСОФС-
КИЕ И ИДЕОЛОГИЧЕСКИЕ ПРИ-
ЧИНЫ и КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ УТИ-
ЛИТАРНЫЕ ВОЗРАЖЕНИЯ

ЧАСТЬ ПЕРВАЯ. ЭТИЧЕСКО-
ФИЛОСОФСКИЕ И ИДЕОЛОГИ-
ЧЕСКИЕ ПРИЧИНЫ.

Причина 1. Этический запрет
на размен жизни и здоровья

Любое медицинское вмеша-
тельство (а прививка является

вмешательством) несет в себе
риски. Не существует прививок
вообще без риска – даже наиме-
нее опасные из них связаны с

анафилактическим шоком, непра-
вильным введением и проч.
Обычно медицинское решение
принимается на основе баланса
рисков вмешательства/невмеша-
тельства для конкретного пациен-
та – допустим, делать операцию
может быть опасно, но не делать
еще опаснее. В случае с профи-
лактическими прививками ситуа-
ция принципиально другая: ослож-
нения возникнут у одних людей,
а в гипотетическом, теоретичес-
ком выигрыше окажутся другие
люди (или как иногда говорят, по-
пуляция). Например, на 5 детей,
умерших от осложнений приви-
вок, придется 40 других людей,
которых эта прививка спасет при
будущем заражении.

Как ни удивительно может
оказаться для ряда читателей,
многие люди возражают против
утилитарного решения, основан-
ного на арифметическом балан-
се жизней и здоровья – они пола-
гают, что в таких ситуациях луч-
шее решение это невмешатель-
ство. Таких людей бывает от 10%
до 60% и больше. Они возражают
против обязательности прививок
и того, чтобы подобные решения
принимал кто-то, кроме самих
прививающихся и их родителей.

Причина 2. Принцип «Делай

благо пациенту»
В медицинской этике со вре-

мен Гиппократа есть представле-
ние о том, что долг руководство-
ваться благом своего конкретно-
го пациента является приоритет-
ным для врача. В современности
для утверждения этого принципа
понадобилось решение Нюрнбер-
гского трибунала по делу нацист-
ских врачей, на которых закона-
ми и идеологией Рейха была воз-
ложена обязанность прежде все-
го заботиться о здоровье герман-
ской нации. Защита утверждала,
что законов, требующих от врачей
ставить интересы конкретного па-
циента выше популяции, просто
не существует. Поэтому врачи,
стерилизовавшие миллионы, про-
водившие эксперименты с вакци-
нами, сыворотками и патогенами
– были в своем праве, да и дела-
ли они это для блага народа, а не
для собственного развлечения.
Сегодня принцип «приоритета ин-
тересов пациента» входит в осно-
вы медицинской этики. Среди
обоснования прививок часто
встречаются доводы о «коллек-
тивном иммунитете» – концепции,
согласно которой для достижения
группового защитного эффекта
необходимо привить необходи-
мый минимум населения. Многие
считают, что призывы или требо-
вания лечащих врачей к своим
пациентам делать прививки не
для себя, а, чтобы защитить по-
пуляцию в целом или уязвимые
группы – медицинскую этику на-
рушают; и выступают против по-
добного давления. Такие против-
ники обязательности или массо-
вости прививок полагают, что,
либо решение должно принимать-
ся, исходя из блага конкретного
пациента, либо пациент сам мо-
жет принимать подобное решение
– но не под давлением лечащего
врача, от которого пациент зави-
сит во многих аспектах.

(С.В.-я со значительными сокращениями поставил в номер два
материала о математике Евгении Пескине. Обратите внимание на годы
выхода статей: одна в 2016г, а вторая в сегодняшнее время)
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1.

2.После прививки от коронавирусной ин-
фекции скончался врач инфекционист, кото-
рый более 40 лет спасал детей. Специалист
по детским инфекционным заболеваниям и
заведующий отделением больницы Михаил
Животовский после прививки от ковид 22 июля
внезапно скончался. Более 20 лет Михаил
Животовский был главой Минздрава по инфек-
ционным заболеваниям у детей. Благодаря
усилиям доктора были спасены тысячи жиз-
ней детей и подростков. Врач умер от корона-
вирусной инфекции в отделении интенсивной
терапии больницы, где он работал. Михаил
Животовский сдал положительный результат
теста на коронавирус через несколько дней
после вакцинации "Ковиваком".

3.
Так виртуозно лгать прилюдно,
Ничто иное, как еврейская хуцпа.
Брехня и в Африке, пардон, подсудна:
Нюрнберг, приговор, прощальная маца!
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СЛУХИ ТЕЛЕФОННОЙ
БИРЖИ

дежурный по бирже С.В.Терентьев

Маргарита Павлова прямо спросила
Попову о добровольной вакцинации.

4.

5. В Ульяновскe от "виpусного штоpмa"
умepлa молодaя дeвушкa

22-лeтняя Дapья Гpишинa попaлa в
больницу с коpонaвиpусом. 3 нeдeли ee
лeчили.  Снaчaлa динaмикa былa
положитeльной, но в концe aвгуcтa нaчaлcя
тaк нaзывaeмый штоpм. Иммунныe клeтки
cтaли aтaковaть нe только виpуc, но и
cобcтвeнный оpгaнизм. Дaшу пepeвeли в
peaнимaцию и подключили к aппapaту ИВЛ.
8 cентябpя девушки не cтaлo.

Дapья paбoтaлa в Ленинcкoм paйoннoм
cуде Ульянoвcкa, coтpудникoв кoтopoгo пoд
cтpaхoм увoльнения пoгoлoвнo пpивили oт
кopoнaвиpуca...

6.

7. АЛЕССАНДРО МЕЛУЦЦИ: «ПОЛИТИКИ
И ЧИНОВНИКИ, VIP-ПЕРСОНЫ прививаются
ИМИТАТОРАМИ ВАКЦИН, ОНИ ПРЕДЛАГАЛИ
ЭТО и МНЕ".
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